



SCHÖNSTATT INTERNATIONAL
GENERALPRÄSIDIUM
P. Alexandre Awi Mello
Vorsitzender

Schönstatt-Vallendar, 13. Februar 2026

Liebe internationale Schönstattfamilie,

am 22. Mai 2013 erhielten wir ein bedeutendes Geschenk von den Pallottinern: das Urheiligtum. Bereits zuvor hatten wir Räumlichkeiten im Haus St. Marien (Altes Haus, gegenüber dem Heiligtum) angemietet, die uns in den letzten Jahren als Sakristei des Urheiligtums dienten.

Im Oktober letzten Jahres teilten uns die Pallottiner mit, dass sie diesen Raum für eigene Projekte benötigen und leider den Vertrag mit uns fristgerecht Ende Dezember zum 31. März 2026 kündigen müssen. Seitdem haben wir in guten Gesprächen mit den Pallottinern einige Details bezüglich der Rückgabe und der späteren Nutzung der Räume in der Umgebung des Heiligtums geklärt und arbeiten intensiv an einer vorübergehenden Lösung für die Sakristei.

Obwohl die Entscheidung der Pallottiner für uns nicht leicht ist, akzeptieren wir sie und birgt die neue Situation im Lichte des praktischen Vorsehungsglaubens nun Anlass, etwas Neues zu denken.

Darum sind wir sehr auf die geistliche und materielle Unterstützung der internationalen Schönstattfamilie angewiesen, damit das Urheiligtum auch künftig über eine angemessene Sakristei verfügen kann, um die vielen Pilger aus aller Welt aufzunehmen, die an diesen Ort der Gnade, zur Urquelle unserer Familie, kommen.

Im Urheiligtum geistig vereint,

P. Alexandre Awi Mello, ISch